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COMUNE DI CAPRIASCA 
Municipio 

Piazza Motta, CP 165, 6950 Tesserete 

 
 
 

Risposta all’interpellanza scritta relativa alle flexicard sottoscritta da 
Lorenzo Quarenghi, Mathieu Moggi e Daria Lepori a nome del Gruppo 

PS & sinistra indipendente  
 

6950 Tesserete, 6 febbraio 2013 
Ris. mun. no. 43 del 04.02.2013 

 
 
 
 
Gentile Signora Lepori, 
Egregi Signori, 
 
ci riferiamo all’interpellanza pervenuta il 24 gennaio scorso concernente il tema delle carte 
giornaliere flexicard vendute dalla Cancelleria comunale. Atto che si riallaccia alle 
domande poste nella precedente interpellanza del 30 agosto 2012. 
Di seguito riportiamo il vostro terzo e quarto quesito e le relative risposte: 
 
3) Per semplificare la gestione del servizio, e ridurne di conseguenza i costi 

complessivi a medio termine, è ipotizzabile trasformare l’attuale semplice 
prenotazione online in un sistema più articolato di prenotazione-pagamento 
immediato (con carta di credito), sulla falsariga di quanto si trova sul sito delle 
stesse FFS) 

 
L’Amministrazione sta già da tempo progettando un programma di e-commerce per 
consentire il pagamento online di tutti i certificati, pubblicazioni, contravvenzioni e altri 
documenti presenti nello sportello virtuale. Questo progetto necessita ancora di qualche 
tempo, in quanto impone diversi cambiamenti informatici, nonché la sottoscrizione di 
contratti con le ditte fornitrici del servizio (carte di credito e postfinance) e l’aggiornamento 
delle relative ordinanze. Non appena possibile sarà quindi implementato, con la 
precisazione che per quanto attiene le flexicard vi sono delle difficoltà maggiori, legate al 
controllo della residenza dei richiedenti e l’eventuale invio del titolo di trasporto che 
dovrebbe essere effettuato con lettera raccomandata (salvo obbligare i richiedenti al ritiro 
allo sportello). 
 
4) Quali passi intende intraprendere l’esecutivo, in modo particolare nei confronti di 

FFS, per sostenere ed eventualmente potenziare, nel caso di verificata domanda, 
l’offerta di carte giornaliere? 

 
L’Esecutivo non intende compiere alcun passo in questa direzione. Riteniamo la 
situazione soddisfacente, soprattutto rispettosa delle disposizioni in materia e consona al 
principio alla base di questa iniziativa.  
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Non comprendiamo il motivo che dovrebbe spingerci a divenire una succursale degli 
sportelli delle Ferrovie Federali Svizzere. Un numero maggiore di abbonamenti generali e 
la vendita online indistinta in tutto il territorio Svizzero farebbe perdere completamente il 
senso di questa iniziativa.  
A mente nostra i vincoli alla vendita imposti dalle FFS sono motivati, creano la distinzione 
tra le varie offerte di abbonamenti generali e in particolare con le carte giornaliere vendute 
dalle ferrovie stesse, carte che diverrebbero economicamente vantaggiose solo per i 
cittadini non domiciliati in un Comune Svizzero. 
 
Siamo anche convinti che la continua spinta in questa direzione da parte degli Enti 
Pubblici farà sì che le Ferrovie Federali, che già in passato sono intervenute in tal senso, 
andranno a ridimensionare o addirittura eliminare questa offerta a favore dei Comuni 
svizzeri. 
 
Non siamo a conoscenza del perché vi siano dei Comuni nella Svizzera interna e romanda 
che beneficiano di un numero maggiore di abbonamenti per rapporto alla loro popolazione. 
Come detto è nostra intenzione attenerci alle disposizioni che sono ben chiare e lasciamo 
a voi la facoltà di chiedere maggiori ragguagli all’ex regia federale o ai Comuni medesimi 
(alleghiamo in proposito l’estratto delle condizioni valide per l’intera Svizzera emanate 
dalle FFS e consultabili in forma integrale in internet sul sito delle ferrovie, rif. T654N10 ed 
evidenziamo i punti 68.31, 68.40, 68.41). 
 
Per gli stessi motivi non rispondiamo alle vostre prime due domande di titolo statistico, in 
quanto divengono prive di oggetto e comporterebbero un inutile e dispendioso lavoro di 
ricerca da parte dell’Amministrazione che ha già svolto analogo esercizio in occasione 
della prima interpellanza. 
 
 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 
 
 
 

PER IL MUNICIPIO 
  Il Sindaco:      Il Segretario: 
  Andrea Pellegrinelli     Tiziano Delorenzi 
 
 
 
 
 
 
Allegato: Estratto disposizioni FFS, punto 68, T654N10 


